
 

 

 

 

 

 

 

 
 
REQUERIMENTO N.º:  
  
Informações ao Excelentíssimo Senhor Prefeito sobre a 

drenagem da Rua Augusto Painelli, Jardim Copaíba, Bairro do Éden. 
 

CONSIDERANDO que este Vereador foi procurado por moradores 

da Rua Augusto Painelli, que solicitaram nossa intervenção, no sentido de cobrar da 

prefeitura a uma solução para as constantes inundações que ocorriam nos imóveis 

dessa Rua; 

CONSIDERANDO que o grande volume de água que desce pela Rua 

Hercules Francischini e a falta de sistema de drenagem nela, e na Rua Augusto Painelli, 

é o principal motivo para ocorrência dessas inundações; 

CONSIDERANO que o SAAE, abriu uma vala cortando a área pública 

do Bairro, escoando o excesso dessa água para Rua Simphoriano Martinez; 

CONSIDERANDO que tal ação teve um resultado efetivo para os 

moradores da Rua Augusto Panelli, porém, transferiu a problemática para a Rua 

Simphoriano Martinez, que agora tem vários imóveis inundados nos períodos de 

chuva;  

CONSIDERANDO que na tentativa de minimizar as inundações que 

passaram a ocorrer na Rua Simphoriano Martinez, outra intervenção foi realizada, 

agora com um desvio na vala existente na área pública, encaminhando parte dessa 

água para um terreno particular, porém, sem sucesso; 

CONSIDERANDO que os moradores atingidos estão extremamente 

preocupados com essa situação, pois iniciou-se o período das águas e provavelmente 

teremos muita chuva nos próximos meses, 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 



 

CONSIDERANDO que a implantação de um sistema de drenagem 

pluvial no final da Rua Hercules Francischini e na Rua Augusto Painelli, e 

imprescindível e urgente, para resolver de forma a referida problemática, isto posto é 

que: 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue:  

1) Existe projeto que visa a implantação de sistema de drenagem no 

final da Rua Hercules Francichinni, assim como na Rua Augusto Painelli, Jardim 

Copaiba Bairro do Éden? 

2) Se sim, para quando? 

3) Se não, por quais motivos? 

4) Existe processo administrativo que trata desse assunto? 

5) Se sim, qual número? 

6) Se não, solicitamos a autuação de um processo administrativo para 

esse caso. 

Anexo aero foto do local. 

 
S/S., 07 de dezembro de 2023.  

 
 

João Donizeti Silvestre 
Vereador 


